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 令和２年１月１６日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

    

調査調査調査調査事項事項事項事項    

●●●●    総社市総合交通戦略総社市総合交通戦略総社市総合交通戦略総社市総合交通戦略のののの策定策定策定策定についてについてについてについて    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

現在の交通体系の見直しや、将来の総社市の交通体系について計画的、継続的に検討

を行っていくために策定する「総社市総合交通戦略」について調査するもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：これからの交通戦略これからの交通戦略これからの交通戦略これからの交通戦略は、本は、本は、本は、本市に限らず近隣の自治体市に限らず近隣の自治体市に限らず近隣の自治体市に限らず近隣の自治体もももも含めた含めた含めた含めた考え考え考え考えがががが必要必要必要必要だだだだ

とととと思う思う思う思うがどうかがどうかがどうかがどうか。。。。    

答：この計画においても、「生活圏が隣接する岡山市や倉敷市と市域を越えた交通体系

構築について協議を行っていく」としている。各市と連携を深めて、市域に限らず利

便性の高い公共交通を考えていきたい。 

問：問：問：問：上位計画である総合計画、都市計画マスタープラン、立地適正化計画の見上位計画である総合計画、都市計画マスタープラン、立地適正化計画の見上位計画である総合計画、都市計画マスタープラン、立地適正化計画の見上位計画である総合計画、都市計画マスタープラン、立地適正化計画の見

直しとどのようにあわせていくのか直しとどのようにあわせていくのか直しとどのようにあわせていくのか直しとどのようにあわせていくのか。。。。    

答：それぞれ令和７年度までの目標年次となっている。その時期にあわせて、計画の見

直しを行いたいと考えている。 

    

    


